



Biarritz Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

11 Pièces

405 m²

Réf. BI1-2579

1 695 000 €

Guiche

Maison à vendre (64520)

résidences
immobilier

résidences immobilier

À seulement 20 minutes de Bayonne, cette demeure en pierre de 1784, entièrement rénovée en 2024, offre 405 m² de prestations haut de gamme. Ses six suites parentales en font une maison d'hôtes d'exception, très recherchée. Implantée sur un terrain paysager de 4 200 m² avec piscine chauffée, elle bénéficie de vues imprenables sur la campagne et les Pyrénées. Un lieu rare, au calme absolu, conjuguant élégance, sérénité et fort potentiel.

Just 20 minutes from Bayonne, this 18th-century stone property, fully renovated in 2024, offers 405 sqm of refined living space. With six elegant suites, it stands as a highly sought-after, high-end guesthouse. Set within landscaped grounds of 4,200 sqm, featuring a heated pool and breathtaking views of the countryside and the Pyrenees. A rare and serene retreat combining elegance, comfort, and strong investment potential.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Biarritz | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Biarritz | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Biarritz | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

